

WARTA

Patroli Dialogis Perintis Presisi Polres Sukabumi Aktif Bersosialisasi dan Meningkatkan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Feb 26, 2024 - 05:00



Patroli Dialogis Perintis Presisi Polres Sukabumi Aktif Bersosialisasi dan Meningkatkan Kesadaran Masyarakat

SUKABUMI - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polres Sukabumi kembali menggelar kegiatan Patroli Dialogis Perintis Presisi pada hari Minggu, tanggal 25 Februari 2024. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 10.00 hingga 16.00 WIB dengan melibatkan petugas patroli terlatih.

Kasat Samapta Polres Sukabumi, AKP Dadi, S.Pd., dalam laporannya menyampaikan, "Kegiatan Patroli Dialogis Perintis Presisi kali ini dilakukan untuk

memberikan himbauan kepada masyarakat sekaligus meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar." Ia juga menambahkan bahwa petugas patroli memberikan sosialisasi tentang penerapan protokol kesehatan sebagai upaya pencegahan penyebaran penyakit.

Dalam patroli tersebut, petugas juga aktif menyampaikan pesan-pesan kamtibmas secara langsung kepada masyarakat. "Kami mendorong masyarakat untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitarnya serta menggali informasi lebih banyak mengenai situasi kamtibmas di wilayah hukum Polres Sukabumi," ujar AKP Dadi.

Dari hasil patroli, terlihat bahwa masyarakat sangat responsif terhadap himbauan yang disampaikan oleh petugas patroli. Mereka menunjukkan pemahaman dan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Hingga saat ini, wilayah hukum Polres Sukabumi dapat dikatakan dalam keadaan aman dan terkendali.

Kegiatan Patroli Dialogis Perintis Presisi ini merupakan salah satu bentuk komitmen Polres Sukabumi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Diharapkan, dengan adanya kegiatan ini, kesadaran masyarakat akan semakin meningkat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.

Dalam upaya menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat, Polres Sukabumi mengajak seluruh elemen masyarakat untuk turut serta aktif berperan dalam menjaga keamanan lingkungan. Semoga dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, tercipta suasana yang harmonis dan kondusif di wilayah hukum Polres Sukabumi.

Sebagai penutup, Kasat Samapta Polres Sukabumi, AKP Dadi, S.Pd., menyampaikan apresiasinya kepada seluruh petugas patroli atas dedikasi dan komitmennya dalam melaksanakan tugas. "Kami akan terus melakukan kegiatan serupa guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," pungkasnya.

Dengan demikian, kegiatan Patroli Dialogis Perintis Presisi ini berhasil dilaksanakan dengan baik dan memberikan kontribusi positif dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polres Sukabumi.